



MONITOREO ESPECIAL

+Giovanni Loaisiga informó que los 42 diputados pertenecientes a la bancada del Partido Liberal Constitucionalista (PLC), almorzarán el día de hoy con Arnoldo Alemán en la Hacienda El Chile. **(Telenica, Canal 8)**

+El diputado sandinista, Wálmaro Gutiérrez, expresó que el FSLN ha dicho que apoyaba las actuaciones del Poder Judicial. Y referente al caso de Arnoldo Alemán, que un judicial ha determinado en su auto resolución algún tipo de providencia enmarcados a la Ley y al derecho, por qué razón van a ser vilipendiados. Asimismo dijo que con todos los comentarios que se han hecho referente al caso Alemán, lo que quieren es “manosear” al Poder Judicial. **(Telenica, Canal 8)**

+Jamileth Bonilla afirmó que la juez Méndez dictó ese auto de casa por cárcel, haciendo eco de un dictamen de los médicos forenses y que Alemán estaba ilegalmente detenido en la cárcel de El Chipote. Por lo que espera que en las próximas horas o días se dé una sentencia de sobreseimiento definitivo, en vista de que hasta el momento nadie le ha podido demostrar una sola prueba que demuestre que Alemán es culpable. **(Telenica, Canal 8)**

+Orlando Tardencilla se mostró sorprendido de la resolución que emitió la juez Juana Méndez de darle arresto domiciliario a Alemán y consideró que se facilitan las cosas en una sola dirección, pero que si hay que separar, una cosa es continuar el proceso en casa y eximir a Alemán de responsabilidad. Y se produce solamente una sentencia que no se ha producido. Esto pudiera ser el uso de mecanismos y procedimientos de presión de una bancada mayoritaria hacia otra. **(Telenica, Canal 8)**